

Revue de presse des patoisants

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **37 (2010)**

Heft 147

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-245668>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE DE PRESSE DES PATOISANTS

Les Patoisants de Suisse romande

MISSION

Café Patois

Toutes les personnes qui désirent parler ou entendre parler patois peuvent se rencontrer au Café-Restaurant Cholaïc à Mission le jeudi 28 octobre à 20 heures. En effet, l'Université populaire d'Anniviers organise un Café Patois, ouvert à tous les

amis de la langue traditionnelle de la vallée.

L'an dernier, elle avait organisé une douzaine de leçons de patois (dont une s'était déroulée à Sion Expo) qui avaient attiré de très nombreux participants. Venus d'horizons différents, avec des attentes différentes, tous ont trouvé leur bonheur lors de ces cours où régnaient bonne humeur

et enthousiasme. Des progrès patents ont été réalisés, aussi bien par les débutants que par ceux qui avaient déjà quelques bases.

Une nouvelle occasion de pratiquer est donc proposée. On peut s'inscrire par mail à l'adresse info@unipopanniviers.ch ou par téléphone, auprès de Stéphanie Guex, au 079 232 62 88. CA/A

NF 16.10.2010

GRAND CONSEIL

Un lobby en faveur du patois

NF 28.09.2010

Coopération
12.10.2010

JEAN-YVES GABBUD

«*Le patois n'est pas encore mort et nous estimons que le temps est venu de nous occuper sérieusement de ce moribond, car nous osons croire que le patois ne fait pas seulement partie de notre passé, mais de notre avenir*», estiment les députés Pascal Bridy et Nicolas Voide. Au nom des groupes PDC du Centre et du Bas, ils ont déposé un postulat pour venir en aide à cette langue.

La Liberté 29.10.2010

Un grand événement a été organisé lors de la fête d'ouverture de Fribourg-Sud, à Villars-sur-Glâne: 1989 chanteurs pour le plus grand Lyôba de l'histoire.

Le patois: une langue has been?

TRADITION • *Au cycle d'orientation et au collège, quelques rares élèves se moquent des modes et suivent des cours de patois. Une langue qui ne veut pas mourir.*

NF 22.10.2010

Evolène en fête et en dessins

ÉDITION ► Dominique de Ribaupierre présentera demain son nouveau livre, une sorte de reportage peint présentant la manière qu'ont les Evolénards de fêter le 15 août.